

# BROADCAST

**Seorang anak laki-laki umur 15 tahun An. Iklas Bin Nurkhafi hilang saat memancing ikan bersama teman-temannya di Kali Cibulu Desa Tegalkarang Kecamatan Palimanan Kabupaten Cirebon, petang pukul 15.30.Wib hari Sabtu 01 Februari 2025.**

**Panji Rahitno - CIREBON.BROADCAST.CO.ID**

Feb 2, 2025 - 13:58



**Cirebon - Korban bersama teman-temannya setelah sampai dilokasi Kali Cibulu**

sekitaran pintu air dan mencoba memancing ikan namun tempat pancing nya berbeda-beda antara korban dan teman-temannya, sekitar jam 17.00.wib kegiatan memancing tersebut selesai dan teman-temannya akan pulang kerumah, tanpa di sadari oleh teman-temannya tidak melihat korban dan berusaha mencarinya disekitar Kali cibulu namun tidak ditemukan dan akhirnya teman-temannya pulang, Kemudian teman-temannya berusaha mencari korban ke rumahnya dan bertemu ibu korban. Saat teman-temannya bertanya kepada Ibu Korban "apakah Korban sudah pulang apa belum", ibu korban menjawab "belum pulang", kemudian mencari korban namun tidak ditemukan, Keluarga menyadari korban hilang lantaran tak kunjung pulang rumah sehingga orang tua korban melaporkan ke Perangkat Desa. Sekitar jam 19.00 wib Polsek Gempol mendapat laporan orang hilang pada saat memancing ikan di kali Cibulu, Patroli Polsek Gempol bergerak cepat bersama tim gabungan Polsek Gempol di pimpin langsung oleh Kapolsek Gempol Kompok Rynaldi Nurwan.,S.H.,M.H, dibantu petugas BPBD Kabupaten Cirebon untuk melakukan pencarian dan penyisiran di tempat kejadian awal sampai ke pintu air Kali Cibulu. Upaya pencarian turut melibatkan warga setempat. Beberapa warga bahkan sampai turun ke aliran sungai untuk mencari korban, hingga pukul 23.00.wib, Akhirnya korban ditemukan di sekitaran pintu air Kali Cibulu dalam keadaan sudah meninggal dunia kemudian korban langsung dibawa ke rumah duka. Dugaan sementara korban terpeleset di sungai yang tak jauh dari tempatnya memancing ikan. Selanjutnya Kapolsek Gempol Kompok Rynaldi Nurwan.,S.H.,M.H menghubungi Puskesmas Palimanan, Dari hasil pemeriksaan pihak tenaga medis Puskesmas Palimanan bahwa korban sudah dalam keadaan meninggal dunia akibat tenggelam dan di tubuh korban tidak diketemukan tanda-tanda kekerasan. Keterangan tersebut diperkuat dari Tim Inafis Polresta Cirebon yang datang ke rumah duka di Blok kimangku Rt. 001 Rw. 001 Desa Tegalkarang Kecamatan Palimanan Kabupaten Cirebon. Kapolresta Cirebon Kombes Pol Sumarni.,S.I.K.,S.H.,M.H melalui Kapolsek Gempol Kompok Rynaldi Nurwan.,S.H.,M.H menjelaskan bahwa semua pihak keluarga menolak untuk dilakukan otopsi dan visum terhadap jenazah, Keluarga korban telah menerima kenyataan bahwa yang bersangkutan meninggal dunia karena tenggelam dan meyakini tidak ada hal yang mencurigakan dari kematian Iklas Bin Nurkhafi.